

**Anmeldeformular**Bitte per **Post** unterschrieben einsenden!**FAX: (+49)-08662-2711****E-Mail: reservierung@rudiheger.eu****Hiermit melde ich mich verbindlich an für**

<b>Event:</b>	<b>Master Week an der steirischen Salza (MWS)</b>	
<b>Termin:</b>	<input type="checkbox"/> <b>Termin 1:</b> 17. September bis 23. September 2023 <input type="checkbox"/> <b>Termin 2:</b> 24. September bis 30. September 2023	
<b>Veranstalter:</b>	Fly Fishing Adventures GmbH, 5400 Hallein, Österreich	
<b>Teilnehmer:</b>		
<b>Name, Vorname:</b>		
<b>Straße:</b>		
<b>PLZ, Ort:</b>		
<b>Land:</b>		
<b>Geburtsdatum:</b>		
<b>E-Mail:</b>		
<b>Telefon (tagsüber):</b>		<b>Fax:</b>

**Inhalte des Angebotes:**

- Fischlizenzen für 5 Tage an einem exklusiven Privatstück der **steirischen Salza** (ca. 8,5 km)
- 4 x 1 Tag Gruppen-Begleitung durch einen Weltklasse-Guide wie z.B. Marcel Roncari am Wasser, 1 Tag individuelles, freies Fischen
- 6 Übernachtungen in einem prämierten, nahegelegenen Hotel (4-Sterne mit Spa-Bereich – Einzelzimmer) mit Halbpension mit regionalem Genießer-Menü am Abend.

**Termin 1: Anreise:** Sonntag, 17. September 2023 - **Abreise:** Samstag, 23. September 2023  
**(MWS1) Fischtage:** 18. September – 22. September 2023 (Montag bis einschließlich Freitag)

**Termin 2: Anreise:** Sonntag, 24. September 2023 - **Abreise:** Samstag, 30. September 2023  
**(MWS2) Fischtage:** 25. September – 29. September 2023 (Montag bis einschließlich Freitag)

**Preis: € 2.800,--** (inkl. 5 Tage Fischerei, 6 Übernachtungen, Halbpension und Spa-Bereich)

Anzahlung von 750,-- € bei Anmeldung auf unser Konto

(IBAN: AT48 1100 0019 5329 3600 – BIC: BKAUATWW)

Die restlichen Teilnahmekosten sind innerhalb von 15 Tagen nach Erhalt der Rechnung im Januar 2023 auf das Fly Fishing Adventures Konto zu überweisen.

Bitte beachten Sie, dass eine Kursgebühr-Abrechnung mit Kreditkarte(n) bzw.

EC-Karte **nicht** möglich ist.

Alle Teilnehmer nehmen grundsätzlich auf eigene Gefahr an den von uns abgehaltenen Kursen/Veranstaltungen teil.

Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Sach- oder Personenschäden. Der Teilnehmer stimmt einer möglichen Veröffentlichung von Foto- und Filmaufnahmen, die im Rahmen der Veranstaltung erfolgen, zu und verpflichtet sich, daraus keinerlei Ansprüche geltend zu machen.

**Die Allgemeinen Veranstaltungs-Bedingungen habe ich zur Kenntnis genommen und erkenne sie hiermit an.**

Bemerkungen:

Ort, Datum:

**Unterschrift:**

## Allgemeine Veranstaltungsbedingungen

1. Alle Teilnehmer nehmen grundsätzlich auf eigene Gefahr an den von uns abgehaltenen Kursen/Veranstaltungen teil. Der Veranstalter übernimmt keine Haftung für Sach- oder Personenschäden.
2. Die von uns ausgeschriebenen Veranstaltungen finden auch bei schlechtem Wetter statt. Sollte eines der für die Veranstaltung vorhergesehenen Gewässer zur Zeit der Veranstaltung nicht befischbar sein, so behalten wir uns vor, an ein anderes Gewässer auszuweichen. Sollten hingegen alle unsere Gewässer "unbefischbar" sein (Salza bei 65 m<sup>3</sup> am Pegel Wildalpen und 30m<sup>3</sup> am Pegel Gusswerk), und auch keine Ausweichgewässer zur Verfügung stehen, so erhält der Teilnehmer einen Gutschein für eine oder ggf. mehrere Tageskarte(n), der (die) zur späteren Lösung von Fischkarten an der Salza, Weißen bzw. Deutschen Traun berechtigt. Die im Rahmen der Veranstaltung getätigte Hotelbuchung bleibt auch bei schlechtem Wetter und ggf. Hochwasser bestehen. Eine Erstattung ist nicht möglich.
3. Im Krankheitsfall des Eventleiters erhält der Veranstalter die Option, einen anderen Eventleiter zu benennen. Im Falle des Rücktritts des Eventteilnehmers gelten die nachfolgend aufgeführten Stornobedingungen:
4. **Stornogebühren bei Absage der Veranstaltung MWS durch einen Teilnehmer:**
  - bis 30. Januar 2023 € 180,--
  - bis 150 Tage vor Veranstaltungsbeginn 50 % Stornokosten des Preises (werden zu 80 % angerechnet, falls Sie innerhalb eines Jahres eine(n) andere(n) Kurs / Veranstaltung bei uns zu buchen),
  - bis 60 Tage vor Veranstaltungsbeginn 75 % Stornokosten des Preises (werden zu 50 % angerechnet, falls Sie innerhalb eines Jahres eine(n) andere(n) Kurs / Veranstaltung bei uns buchen),
  - bis 30 Tage vor Veranstaltungsbeginn 90 % Stornokosten des Preises (werden zu 20 % angerechnet, falls Sie innerhalb eines Jahres einen anderen Kurs/Veranstaltung bei uns buchen).
  - 1 – 29 Tage vor Veranstaltungsbeginn wird der gesamte Preis zur Zahlung fällig!Eventuell vom Kursteilnehmer bestellte Zusatzleistungen sind ebenfalls in Gänze zur Zahlung fällig.
5. **Zahlung:**

Anzahlung von 750,-- € bei Anmeldung auf unser Konto (IBAN: AT48 1100 0019 5329 3600 – BIC: BKAUATWW).

Die restlichen Teilnahmekosten sind innerhalb von 15 Tagen nach Erhalt der Rechnung Ende Januar 2023 auf das Fly Fishing Adventures Konto zu überweisen.  
Bitte beachten Sie, dass eine Kursgebühr-Abrechnung mit Kreditkarte(n) bzw. EC-Karte nicht möglich ist.
6. **Zahlungsverzug**

Für den Fall, dass der Teilnehmer seiner Zahlungsverpflichtung nicht termingerecht nachkommt, kann der Veranstalter die Reisetilnahme sofort und ohne Angabe weiterer Gründe stornieren.
7. Der Teilnehmer stimmt einer möglichen Veröffentlichung von Foto- und Filmaufnahmen, die im Rahmen der Veranstaltung erfolgen, zu und verpflichtet sich, daraus keinerlei Ansprüche geltend zu machen.
8. Veranstaltungsbedingungen werden vom Teilnehmer automatisch akzeptiert, sobald der Teilnehmer seine Anzahlung für die Reise leistet.

## General Event Conditions

1. All participants take part in the event at their own risk. The organizer excludes all damages to property and persons.
2. The event will take place even in case of bad weather. If one of the event waters should not be fishable at the time of the event, we reserve the right to make modifications. In case all waters are „not fishable“ (Salza at 65 m<sup>3</sup> at the level Wildalpen and 30m<sup>3</sup> at the level Gusswerk), and there is no alternative water the participant will get a voucher for one or possibly more day licences that he can redeem later at the Salza, the Weiße Traun or the Deutsche Traun. This does not effect the hotel accomodation as there can be no refund for a shortened hotel stay even in case of bad weather or high water. There will be no refunding.
3. In case of illness of the leading group guide, the organizer can appoint another head guide. The following cancellation terms apply in case of withdrawal of the event participant:

### 4. Cancellation fee in case of cancellation of the event participant:

- until January 2023 € 180,--
- up to 150 days before the start of the event: 50 % cancellation fee (will be credited by 80 % in case of participation of another class/course within one year at our company).
- up to 60 days before the start of the event: 75 % cancellation fee (will be credited by 50 % in case of participation of another class/course within one year at our company).
- up to 30 days before the start of the event: 90 % cancellation fee (will be credited by 20 % in case of participation of another class/course within one year at our company).
- 1 – 29 days before start of the event the entire amount is due.

Additional services will be entirely due for payment.

### 5. Payment:

Advance payment of 750,-- € on registration to our account (IBAN: AT48 1100 0019 5329 3600 – BIC: BKAUATWW).

The remaining costs payable upon receipt of the invoice end of January 2023 by transfer.

Please be advise that credit card payment is not accepted.

### 6. Default of payment

In case of late payment the organizer can cancel the travel participation without stating reasons.

7. The participants agree to the publication of photos or film recordings in connection with the event and commit to not making any claims.
8. Terms and conditions of the event become effective as soon as advance payment has been made.

**Registration Form**

Please send it by postal letter!

**FAX: (+49)-08662-2711****E-Mail:** reservierung@rudiheger.eu**I herewith want to register bindingly:**

<b>Event:</b>	<b>Master Week at the Styrian Salza (MWS)</b>	
<b>Termin:</b>	<input type="checkbox"/> <b>Date 1:</b> 17. September bis 23. September 2023 <input type="checkbox"/> <b>Date 2:</b> 24. September bis 30. September 2023	
<b>Organizer:</b>	Fly Fishing Adventures GmbH, 5400 Hallein, Österreich	
<b>Participant:</b>		
<b>Surname, Name:</b>		
<b>Street:</b>		
<b>Postal Code, City:</b>		
<b>Country:</b>		
<b>Date of birth:</b>		
<b>E-Mail:</b>		
<b>Phone (daytime):</b>		<b>Fax:</b>

**The offer contents:**

- Fishing licences for 5 days at an exclusive private section of the Styrian **Salza** (ca. 8,5 km)
- 4 x 1 day assistance of the group with a world-class guide, for example Marcel Roncari, one day individual free fishery
- 6 nights accomodation in a nearby award-winning hotel (4 stars with spa area – single room) with half-board and regional 4-course menu of your choice

**Date 1: Day of arrival:** Sunday, September 17, 2023 - **Departure:** Saturday, September 23, 2023  
**(MWS1) Fishing days:** September 18 until September 22, 2023 (Monday until Friday)

**Date 2: Date of arrival:** Sunday, September 24, 2023 - **Departure:** Saturday, September 30, 2023  
**(MWS2) Fishing days:** September 25 until September 29, 2023 (Monday until Friday)

**Price: € 2.800,-** (incl. 5 days fishery, 6 nights accomodation, half-board und spa area)

Advance payment of 750,- € on registration to our account

(IBAN: AT48 1100 0019 5329 3600 – BIC: BKAUATWW)

The remaining costs are payable within 15 days after receipt of the invoice to the account of the Fly Fishing Adventures company in January 2023.

Please be advised that credit card payment is not accepted.

All participants take part in the event at their own risk. The organizer excludes all damages to property and persons. The participants agree to the publication of photos or film recordings in connection with the event and commit to not making any claims.

**I hereby confirm that I have read the General Terms and Conditions and that I accept them.**

Notes:

City, Date:

Signature: